
贸长视察印花巴泽中心中小微企业发展贸长视察印花巴泽中心中小微企业发展
贸易部长祖基菲（Zulkifli Hasan）于 6 月 6 日在万

丹省西冷（Serang）市视察万丹印花巴泽中心参展的
中小微企业的情景。
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Antam 公司LM纯金价格 （2024年6月6日）
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财经新闻

卢虎：我国已能掌控全球镍价
2028年从镍商品所得收入可达750亿美元

穆丽亚妮设置一系列战略预算
让普拉博沃式免费午餐与牛奶纲领得以实现

雅京和新国都将举行独立纪念日
赫鲁：雅加达亦召开 497 周年建市庆祝活动

宰牲节的牲畜安全可食用
6 月 6 日，农业部长苏莱曼（Andi Amran Sulai-

man）声称，政府保证供宰牲节的牲畜都安全可食
用。

七月份现代公司空中出租车
追随中国亿航自动驾驶飞机于新国都试飞

我国决定不再建设燃煤发电站
能源转型需要323 万亿盾发展智能电网

【本报讯】海事与投资
统 筹 部 长 卢 虎（Luhut Bin-
sar Pandhaitan）于 6 月 6 日
在雅加达国会大厦同国会
第二委员会召开工作会议
时声称 ，由于印尼的镍产
品已经在全球金属交易所

或伦敦金属交易所挂牌上
市，我国已经有能力掌控
国 际 市 场 上 的 镍 产 品 价
格。

卢虎说：“我也想报告
一下 ，这是我国首次踏进
伦敦金属交易所 ，在过去

我们一直受人轻视 ，如今
我们镍产品已经在伦敦金
属交易所挂牌上市了 ，这
也是我的梦想 ，我国已经
掌握了镍产品主权 ，能够
在全球市场上控制镍产品
的价格。”

他 透 露 说 ，这 件 事 已
经令澳大利亚对我国感到
嫉妒，实际上澳大利亚也
是 全 球 第 五 大 镍 矿 生 产
国。

卢 虎 表 示 ，他 深 信 在
2028 年 期 间 ，从 镍 商 品 得
到 的 国 家 收 入 会 达 到 750

亿 美 元 或 约 合 1221 万 亿
盾，前提是出口的镍商品
不再是原材料 ，而是半成
品或完整的制成品 ，这些
产品的价值远高于仅仅出
售原材料。

他补充说：“在 2028 年
期间 ，我们已经能够生产
钴、前驱体、阴极和电池单
元等 ，因此我敢说镍产品
出口会接近 750 亿美元。”

值 得 一 提 的 是 ，伦 敦
金属交易所是全球最大的
原材料和其他金属的期货
及期权市场。 （Sm）

【本报讯】努山达拉新
国都管理机构绿色转型和
数 字 转 型 方 面 助 理 阿 里
（Mohammed Ali Berawi）日前
在新国都举行的智慧交通
系 统 概 念 验 证 活 动 上 声
称 ，韩 国 现 代 公 司（Hyun-
dai）的空中出租车将于今
年七月份在新国都进行概
念验证试飞。

阿 里 透 露 说 ，现 代 公
司将与三马林达市政府携
手合作，到时空中出租车
将 在 Aji Pangeran Tumeng-
gung Pranoto 机 场 进 行 试
飞，这辆空中出租车可以
容 纳 5 个 人 ，远 比 广 州 亿
航 智 能 技 术 有 限 公 司
（EHANG）制 造 的 空 中 出
租 车 ，只 能 容 纳 2 个 人 还
要更大或宽广。

他说：“中国亿航智能
公司制造的空中出租车，
去 年 曾 经 在 Curug Budiarto
机场进行试飞，可是这辆

空中自动驾驶出租车只可
以运载 2 个人。”

他 强 调 说 ，今 次 试 飞
是政府想把空中出租车作
为新国都公交工具的一部
分，同时也想知道空中出
租车的可靠性。

阿 里 补 充 说 ，这 都 是
环保的空中出租车，因为
它 完 全 采 用 电 池 作 为 燃
料，除了采用环保能源之
外，空中出租车在续航距
离和速度限制方面也占了
优势，同时也方便人们可
以随时流动。

他解释说：“电池一次
充 电 就 可 以 飞 行 100 公
里，空中出租车的时速为
200 公里，如果大家想去东
加省麻利巴板市或是中苏
省巴鲁市，已经不必到南
苏 省 锡 江 市 或 雅 加 达 转
机，大家可以乘搭空中出
租 车 直 接 到 目 的 地 。”

（Sm）

【本报讯】国营电力公
司（PT PLN）管理层明确表
示，印度尼西亚至少需要
323 万 亿 盾（约 200 亿 美
元）用于开发三种智能电
网，包括智能电网、智能计
划和智能控制中心 ，以便
在印度尼西亚传输新能源
和可再生能源（EBT）的电
力。

国电公司风险管理经
理 苏 罗 梭（Suroso Isnandar）
日前在雅加达凯宾斯基酒
店的会议上表示 ，国电公
司正在为匹配印度尼西亚
的可再生能源输送提供解
决方案 。目前 ，国电正在
计划建设智能电网。

他说：“在我们的计划
中 ，有 智 能 电 网 、智 能 计
划、智能控制中心 。这些
都是技术解决方案。”

苏 罗 梭 说 ，在 投 资 方
面，“智能电网”的开发确
实吸引力不足 。因此 ，国
电公司将寻求政府的帮助
以建设从亚齐到巴厘岛的
智能电网传输。

他 说 ：“ 传 输 成 本 超
过 200 亿 美 元 ，涉 及 三 大
部分 。是否具有竞争力 ？
我们希望更快完成 ，随着
资金增多 ，未来的趋势会
变得更吸引人。而热能使
用逐渐减少 ，更多的可持
续性电力会进入市场 ，这
样会更便宜。”

据 了 解 ，国 电 公 司 正
在 制 定 2024-2033 年 绿 色
电 力 供 应 业 务 计 划
（RUPTL），这 是 能 源 与 矿
务 部（ESDM）与 国 电 公 司
的更绿色的产品。

根 据 各 方 的 建 议 ，国
电 公 司 供 应 的 电 力 到
2030 年 能 增 加 21 吉 瓦
（2100 万 千 瓦 ），其 中
51.6% 是 新 能 源 和 可 再 生
能源。

苏 罗 梭 说 ：“ 这 够 吗 ？
在我们将 80 万千瓦的煤炭
发电量转换由天然气供应
之前，我们还不会满意。”

他 解 释 说 ，在 之 前 的
电 力 供 应 业 务 计 划
（RUPTL）中 ，国 电 公 司 已

经 成 功 取 消 了 1300 万 千
瓦 煤 炭 燃 料 电 厂（PLTU）
的建设 。此外 ，国电还成
功 将 1.8 吉 瓦（180 万 千
瓦）的燃煤电站替换为使
用新能源和可再生能源的
发电厂。

他说：“这是我们正在
做的工作，进行全面化、系
统化的数据收集 ，减少基
于煤炭的排放。”

此 外 ，国 电 公 司 还 通
过共燃技术引入了生物质
燃料 ，以减少燃煤电站的
碳 排 放 。 预 计 今 年 需 要
220 万 吨 生 物 质 燃 料 ，明
年则需要 1000 万吨。

他 说 ：“ 基 本 上 ，我 们
正在构建一个环保的生态
系统，有明确的基础。”

苏罗梭强调了支持国
内能源转型的承诺 ，其中
之一是不再建设以煤炭为
燃 料 的 发 电 厂（PLTU）。
他说：“我们不再建设燃煤
电厂。”

国电公司专注于新能
源和可再生能源的开发 ，

包括太阳能发电厂（PLTS）
的建设。随着价格的逐步
下降 ，这一发展进程得以
推进。2013 年，电价为每
千瓦时 20 美分，五年后降
至每千瓦时 10 美分，最近
为每千瓦时约 4 分。

苏 罗 梭 详 细 解 释 道 ：
“未来，价格会越来越有竞
争 力 。 以 前 被 认 为 昂 贵
的，现在变得可以承受，如
Bayu 和 Sidrap 的 燃煤发电
站 。 以 前 每 千 瓦 时 13 美
分，现在通过招标降至 11
美分 ，最新的招标在加里
曼 丹 的 土 地 上 已 降 至 5.5
美分。”

新能源和可再生能源
的开发是实现能源转型的
快速步骤。印度尼西亚目
前正处于关闭燃煤电厂的
准备阶段。

苏罗梭认为，需要采取
多种措施 ，以确保关闭燃
煤电厂的政策不会牺牲经
济发展。他强调：“国电公
司 不 能 单 独 完 成 这 项 任
务，必须进行合作。”（Irw）

【本报讯】兼任总统府
秘书处负责人的雅加达首
都 专 区 代 省 长 赫 鲁（Heru
Budi Hartono）说 明 ，关 于
2024 年 8 月 17 日举行独立
79 周年纪念庆祝活动，按
照计划会在新国都和雅加
达同时举行。

赫 鲁 于 6 月 3 日 在 雅
加 达 市 政 厅 向 媒 体 记 者
说：“总统视察有关举行印
尼独立纪念日的场地 ，这
一切将根据总统的指示计
划行事。我们作为印尼独
立纪念日庆祝会委员会准
备了两种仪式，即在雅加
达和新国都同时举行。”

他 透 露 称 ，雅 加 达 省
府方面也准备有关雅加达
建 市 497 周 年 纪 念 活 动 。
他说：“6 月 22 日将在民族
纪 念 碑（Monas）举 行 庆 祝
活动，民众可在现场观赏
雅加达建市庆祝会。6 月

23 日将举办雅加达国际马
拉 松 活 动 ，大 家 也 可 参
加。”

当询及有关雅加达的
称呼是否随着 2024 年 7 月
或 8 月 迁 都 到 努 山 达 拉
（Nusantara）而 改 称 的 问 题
时，赫鲁就此事希望众媒
体记者向担任新国都管理
局负责人的相关部长直接
提问。他说：“总而言之，
印尼独立纪念日庆祝仪式
也在新国都举行，至于迁
都 的 事 请 询 问 相 关 的 部
长。”

赫 鲁 表 示 ，关 于 马 拉
松赛跑活动将在固定的时
间内清空一些街道路线 。
他说：“我要求在举行马拉
松赛跑时间为 6 月 23 日凌
晨 4 时 直 至 上 午 9 时 -10
时，已把那些要使用的街
道路线关闭。希望周遭居
民理解包涵。” （Ing）

【本报讯】财政部长穆
丽 亚 妮 （Sri Mulyani In-
drawati） 日 前 在 Mulia
Senayan 酒 店 举 行 的 印 尼
耶 稣 会（Jesuit）全 国 研 讨
会上 ，透露了一系列关于
国家收支预算案的战略 ，
使 候 任 总 统 普 拉 博 沃
（Prabowo Subianto）的 免 费
午 餐 与 牛 奶 纲 领 能 够 顺
利地得以实现。

穆 丽 亚 妮 部 长 透 露
说，财政部各级官员已经
向 新 政 府 提 供 了 关 于 国
家 收 支 预 算 案 的 总 体 框
架，也包括其结构和收入
的情况。

她说：“我们将持续对
税收方面进行改革 ，强化
机 构 、清 除 腐 败 、增 加 数
字领域的投资 ，使新旧政
权 交 替 过 程 变 得 更 加 确

定 。 同 时 也 减 少 腐 败 或
减少不必要的活动 ，从中
封堵腐败漏洞。”

除 此 之 外 ，财 政 部 也
将 不 断 改 进 预 算 管 理 。
穆 丽 亚 妮 称 ：“ 这 一 直 是
我们在做的事情 ，所以制
度 建 设 不 可 以 停 下 来 。
但我们也要指出 ，全球环
境将继续动态变化 ，因此
我 们 必 须 防 范 全 球 溢 出
效 应 的 各 种 有 可 能 的 影
响。”

她 认 为 ，世 界 上 没 有
一个国家能够在缺乏高质
量人力资源的情况下实现
高收入。提高人力资源的
素质 ，需要通过多种方式
得以实现 ，因此新政府将
推出的免费午餐与牛奶纲
领，是为了想改善人力资
源的素质。 （Sm）


